Sfax : la profession d'expertise comptable en débat

« La profession d'expertise comptable : Enjeux et Perspectives », tel était l'intitulé de la 1ère journée de l'expertise comptable organisée au mois de novembre dernier par le Conseil Régional du Sud (CRS) de l'Ordre des Experts Comptables de Tunisie (OECT) en partenariat avec la Faculté des Sciences Economiques et de Gestion de Sfax (FSEG).

Marquée par la participation d'un grand nombre d'experts-comptables, d'enseignants universitaires et d'étudiants de la FSEG, cette manifestation, s'insère, en effet, dans le droit fil de sa stratégie du CRS en termes d'amélioration de la qualité de la formation fournie aux futurs Experts Comptables.

Le Conseil s'est assigné pour son mandat de 2015 à 2017 une série d'objectifs dont en particulier la contribution à l'amélioration à la fois de la qualité de la formation fournie aux futurs Experts Comptables et du statut de l'Expert-Comptable Enseignant.

Pour ce faire, le CRS s'emploie à développer ses relations avec les institutions de l'enseignement supérieur qui contribuent à la formation des futurs Experts-Comptables et à participer activement aux différentes manifestations organisées par les institutions universitaires de la région.

Le programme de cette journée a comporté une série d'interventions aussi riches que profondes. Le Président du CRS Bacem Damak, l'Expert-comptable Raouf Yaich et le Président de l'OECT Raouf Ghorbel ont, tour à tour, présenté des exposés intitulés respectivement, « Les métiers de l'Expert-Comptable », « L'état de la profession comptable dans le contexte de la mondialisation » et « L'organisation du cursus universitaire et de la profession d'expertise comptable en Tunisie ».

Pour sa part, l'Expert-comptable Abdellatif ABBES a présenté un témoignage professionnel qui était une prélude à un débat franc auquel ont participé les présents.



